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Abstract (en)
The generator has a digital processing unit e.g. microcontroller, comprising an oscillator to generate a clock frequency, where the generator is
operated based on an iterative operation phase (200) comprising successive iterations. A transducer is excited by the generator, during each
iteration, at a frequency variable in a frequency band around a set point frequency. Values of electrical quantities related to the excitation of the
transducer are acquired for set of frequencies of the band. The values are analyzed to determine a resonance/anti-resonance frequency for following
iteration.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un générateur pour exciter un transducteur piézoélectrique, notamment destiné à pulvériser un liquide, ce
générateur comportant au moins une unité de traitement numérique et étant agencé pour fonctionner au moins selon une phase de fonctionnement
itérative (200) comportant plus de deux itérations successives et pour, au cours de chaque itération : - exciter le transducteur à une fréquence
variable dans une bande de fréquences autour d'une fréquence de consigne, - acquérir au cours de l'excitation du transducteur des valeurs prises
par au moins une grandeur électrique liée à l'excitation du transducteur pour une pluralité de fréquences de cette bande, - analyser les valeurs ainsi
acquises pour déterminer une nouvelle fréquence de consigne pour une itération suivante.
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